

## Tourenbericht Grimsel-Gauli-Rosenloui

19.04.2018- 22.04.2018 Leitung Adi Wälchli

Am 19. April sind 9 hochmotivierte Skitüreler mit der ersten Bahn (Handegg- Rättrichsboden) unter der Leitung von Adi gestartet. Die Wetterprognosen waren diese Jahr noch nie so beständig (4 Tage Grand Beau). Wir nahmen den Aufstieg in die Bächlitalhütte in Angriff. Um noch zu ein paar Schwüngen zu kommen, sind wir vis a vis der Hütte noch hochgestiegen bis uns die Sonne zur Abfahrt motiviert hat. In der Hütte hatten wir genug Zeit uns bei einem Aperero (merci Adi) uns zu erholen und aufzutanken.

Am zweiten Tag in der Frühe sind wir Richtung oberer Bächliliken gestartet und haben unterwegs den Sonnenaufgang genossen. Nach einer Passage über die Leitern und einer kurzen Abfahrt haben wir das Hubelhorn 3244m erklommen. Die Abfahrt zum Gaulisee war etwas ruppig, super (3 Schwüngen) und sulzig. Skaten über den See und anschliessend einen kurzen Aufstieg in die Gaulihütte. Anschliessend Programm wie gestern mit Auftanken und Erholung auf der Terrasse.

Am Samstag wieder früh ca. 5.00 Uhr gings Richtung Ankenbälli 3600m. Ein wunderbarer Skitourenberg mit Hängen bis zum Abwinken. Nach der wunderbaren Abfahrt sind wir schon mittags wieder in der Hütte. Sünnele, schlafen, jassen....

Am Sonntag wieder in der Frühe gehts Richtung Ränfenhorn 3255 m immer noch mit wolkenlosem Himmel. Das Beste zum Schluss, die Abfahrt durch die Gletscherwelt des Rosenlouwigletschers mit perfekten Bedingungen. Wir konnten bis fast (20 Minuten Ski tragen) zur Strasse auf immer weniger Schnee runterfahren. Ein Taxi hat uns wieder zum Ausgangspunkt gebracht.

Ein grosses Merci allen Beteiligten der super Truppe und vor allem an Adi der sehr umsichtig die Tour geleitet hat. Bis gli wieder Bernhard